

den 15. Juli 1905 Nr. 60

Der Centraldirektion eile ich mitzuteilen , dass ich soeben vom Unterrichtsministerium in Wien die telegraphische Anfrage erhielt , ob ich bereit sei , die ordentliche Professur für Archäologie an der Universität Innsbruck zu übernehmen. Nähere Angaben würden brieflich folgen. Ich habe telegraphisch meine Bereitwilligkeit erklärt und möchte nun die C. D. ergebenst bitten , ihre Zustimmung zu meinem Austritt aus meiner hiesigen Stellung zu geben. Da nähere Angaben noch ausstehen , weiss ich nicht , wann ich mein Amt in Innsbruck anzutreten habe , schliesse aber aus privaten Mitteilungen des Herrn Prof. Winter , dass es zum Beginn des Wintersemesters , Anfang Oktober , sein soll. Sobald sich dies bestätigt , werde ich der C. D. telegraphisch Mitteilung machen , mit der bitte , bei der vorgesetzten Behörde die nötigen Schritte zu thun , um meine Entlassung aus dem Reichsdienste zu erwirken.

Der Zweite Sekretar

*H. Schr.*